



## ASUME ARTURO YÁÑEZ VICECOORDINACIÓN EN GPPRI, PARA TENER ENLACE PERMANENTE CON DIPUTADOS LOCALES

El coordinador Rubén Moreira Valdez nombró al legislador Arturo Yáñez Cuéllar, vicecoordinador de enlace del Grupo Parlamentario del PRI con los diputados locales de este instituto político, con la encomienda de atender sus necesidades y propuestas.

Yáñez Cuéllar afirmó que no defraudará la confianza que han depositado tanto el coordinador Rubén Moreira, como la dirigencia nacional de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano. Señaló que tendrá el compromiso de establecer una comunicación permanente con todos los diputados locales, para dar respuesta a sus peticiones y propuestas, para que estas lleguen al Congreso de la Unión.

Agregó que el objetivo es que las buenas propuestas en lo local puedan aplicarse en lo federal y puestas a debate en el Pleno del recinto de San Lázaro.

El diputado por Durango ha sido enfático en la importancia de la vinculación de lo federal con lo estatal y municipal, para que la voz de todos los mexicanos sea escuchada en el recinto de San Lázaro, para que los legisladores del PRI den fuerza a lo que el pueblo de México requiere y exige.

<https://lineapolitica.com/asume-arturo-yanez-vicecoordinacion-en-gppri-para-tener-enlace-permanente-con-diputados-locales/>